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Se finna un convenio para
prolllocionar Rota en Alelllania
El alcalde viajó a

Hannover para firmar
el acuerdo con el

touroperador alemán

TUl, que dedicará una

página en su revista a

publicitar a la ciudad
~-

REDACCiÓN

. eADIZEl Ayuntamiento de ROIa
ha informado de la firma de un
convenio con el touroperador
alemán TUl para la ?romoción
turística de la localidad. La porta-
voz del gobierno municipal y pri-
mera teniente de alcalde, María
Eva Corrales, y la delegada de tu-
rismo han dado a conocer esta se-
mana los detalles del acuerdo.

El convenio fue firmado el pa-
sado 19 de agosto, por el alcalde
de Rota, Lorenzo Sánchez AJon-
so, y representantes del mencio-
nado touroperadorTUl, en la ciu-
dad alemana de Hannc>ver. El
acuerdo tendrá un "¡Jo de dura-

ción, y en él se especifica que la
oferta turística del municipio ro-
teño se publicitará a través de
una página de la revista del tou-
roperador alemán.

Esta revista tiene una tirada de

60.000 ejemplares y realiza su
distribución en todos los países
centroeuropeos en los que traba-
ja este touroperador, según expli-
có la portavoz del gobierno, Eva
Corrales.

Además Corrales aclaró que es-
ta empresa alemana dispone de
una flota de un centenar de avio-

nes, y cuenta también con más de
3.000 agencias de viajes, con una

",,!!j' ~~
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la portavDz municipal y la delegada de turismo explicaron las condiciones del convenio. ----

Sedigitaliza
el Archivo
Histórico
Municipal

--
REDACCiÓN ---

amplia cobertura.
Asimismo Corrales recordó que

el touroperador alemán recibió a
principios de este mes de agosto
el galardón, conocido como la Ur-
ta de Oro en reconocimiento a su

labor de promoción de la locali-
dad roteña. Este distintivo le fue

concedido al touroperador a tra-
vés de la Fundación Municipal
para el Turismo y el Comercio.

La portavoz municipal tam-
bién recalcó la importancia de es-
te touroperador, ya que, según
indicó, junto a la empresa Hote-
les Andaluces con Encanto (HA-
CE), la empresa alemana "no ha
dejado de traer turismo de cali-
dad a nuestra localidad desde ha-
ce muchos a¡Jos, convirtiéndose
en una alternativa para nuestra
economía".

I . HOTEL ESCUElA DE PU.N:A CANDOR, I
1El alcalde tamblen presento en I
Hannoverel futuro hotel-escuela

. cADIZ.El Ayuntamiento de Me-

dina Sidonia está ejecutando
los trabajos de digitalización
de parte de los documentos del
Archivo histórico Municipal.

La digitalización y microfil-
mación del Archivo Histórico
de la localidad comenzó en

2005 con las actas capitulares
de 1578, y tras otro proyecto
realizado en 2006, éste será el
tercero y en él se digitalizarán
un tOtal de 13.S00 páginas. En
todas estas ocasiones se ha con-
tado con la colaboración de la

Consejería de Cultura de la
Junta de Andalucía.

Con los sucesivos proyectos
que se han desarrollado en este
sentido el Ayuntamiento de
Medina pretende convertir el
Archivo Histórico Municipal en
un centro de investigación para
la historia de la Baja Andalucía,
ya que cuenta con un legado
documental especialmente im-
portante por su calidad y canti-
dad, según se informó desde el
propio consistorio.

Con este nuevo proyecto de
digitalización el equipo de go-
bierno quiere además llevar a
cabo las gestiones necesarias
para facilitar el acceso de inves-
tigadores al Archivo Histórico,
dada su importancia como fon-
do documental.

El Ayuntamiento también se-
¡Jaló que "el Archivo Histórico
de Medina es considerado co-
mo uno de los mejores archivos
locales para las épocas moder-
nas y contemporáneas, por el
volumen y la calidad de la do-
cumentación existente, así co-
mo por el óptimo estado de
conservación de esta docu-
mentación".

Durante su encuentro en Hanno-

ver el alcalde, Lorenzo Sánchez
AJonso, aprovechó también para
mostrar a los representantes de
TUl el proyecto del futuro Hotel
Escuela de Punta Candor. Con

este proyecto se quiere ampliar
la oferta turística del municipio
rote¡Jo, al tiempo que se forma y
se genera empleo. El proyecto
prevé un hotel de 170 habitacio-
nes. El hotel se situaría en los te-
rrenos que ahora ocupa el cam-
ping de Punta Candor, y que el

equipo de gobierno espera que
la Junta de Andalucía revierta al
Ayuntamiento lo antes posible.
La delegada de turísmo, María
del Carmen Laynez, ha explica-
do la importancia de este hotel
escuela, ya que en la anterior le-
gislatura el gobierno se centró
en crear más plazas hoteleras y
el planteamiento ahora es pre-
parar a los ciudadanos para que
cuenten con la formación nece-

saria para poder optar a los futu-
ros puestos de trabajo.

~ otrosmunicipios.
ALCALA ~
~ Enel último día de ~..
Feriaseentregaránlos
premiosde esteaño
.La Feria De AJcalá de Los Gazules

cerrará hoy su edición de este año.
En este último día se entregarán a
las cuatro de la tarde en la caseta

municipal los premios del VII con-
curso local por bailes por sevilla-
nas, tanto en la calegoría infantil
como en la de mayores y una hora
más tarde se hará entrega del pre-
mio a la caseta mejor adornada.
Los bailes volverán a estar ameni-

zados porel trío Menphis y laclau-
sura oficial de este festejo será a
las doce de la noche.

SANLOCAR

~ 350contenedores
nuevos desde el inicio
del mandato.El Ayuntamiento ha adquiri-
do desde que comenzó este
mandato 350 nuevos contene-
dores de residuos sólidos urba-

nos, según subrayó ayer el Go-
bierno local. Se trata de una

medida contenida en el plan de
choque de limpieza pública,
que incluye también "la elinri-
nación de vertederos ilegales
de basuras y escombros, de ma-
nera que los vecinos de las zo-
nas afectadas puedan vivir sin
malos olores". Ir.J.r

"'NU"-'RAGO.""

UBRIQUE
~ Subvención de

3.000 euros para la
Noche Ramenca.El oresidente de la Pe¡JaFla-
menca de Ubríque, Rafael Ji-
ménez Míllán, ha informado
que la próxima Noche Flamen-
ca de la Piel, que llega a su vigé-
simo seXta edición, contará con
el apoyo de la Consejería de
Cultura de la Junta de Andalu-

cía. A través de la Agencia An-
daluza para el Desarrollo del
Flamenco recibirá una subven-

ción de 3.000 euros. Esta pró-
xima edición se celebrará el 8

de septiembre. IJ.C..
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eDUCACiÓNTras las diversas obras acometidas en los mismos durante este verano

loscolegiospúblicosestarán
apuntoenseptiembre
ElAyuntamiento ha
invertido 60,200 euros
en las obras de
mantenimiento
-----

La delegada municipal

visitó los colegios 'Ponce
de León' y 'Pedro
Antonio de Alarcón'
-.-----

A, PJlNFORMACIÓN
ROTA

El verano es normalmente la épo-
ca elegida para realizar las diver-
sas obras de mejora y manteni-
miento que suelen necesitar los
colegios, vacíos en esta época es-
tival, lA Delegación de Educación
ha concluido esta semana todos
los trabajos de mantenimiento in-
cluidos en el Plan de Choque que
el Ayuntamiento programa para
poner a punto los centros educa-
Üvos de la localidad.

Por tal motivo Cannen lAynez,
delegada de Educación, visitaba
esta misma semana los col,egios
públicos Lws Ponce de León y Pe-
dro Antonio de Alarcón, dos de
los centros'educaÜvos en los que
se han ejecutado obras de man-
tenimiento de cara al inicio del
curso escolar 2007/08,

Según explicó la responsable
municipal, los trabajos ya han con-
clwdo en todos los centros, de ma-
nera que en estos días se están ins-
peccionando estas labores, para
actuar en los casos en los que haya
que revisar alguna actuación, al
mismo tiempo que se están lim-
piando las instalaciones y vol-
viendo a colocar el mobiliario. De

esta forma, se garantiza que el pró-
ximo I de septiembre los centros
estén totalmente listos.

Los trabajos de mejora se han
cenu"ddo en los colegios públicos

~

'",O'MA"O'

La delegada de Educación visitó esta semana dos de los colegios en los que se ha actuado.

de Plimalia e Infantil Pedro An-

tonio de Alarcón, San José de Ca-
lasam, Luis Ponce de León, Azo-
rín y Maestro Eduardo Lobilh

El paquete de actuaciones que
se ha ejecutado durante este ve-
rano afecta fundamentalmente al

pintado de las clases y lugares co-
munes de los citados colegios, si
bien también se ha actuado tam-

bién en base a las necesidades que
ha presentado antes de conclwr
el pasado curso cada uno de los
centros.

CADACOLEGIO,SUSNECESIDADES

La delegada de Educación, que
aclaró que no todos los centros
Üenen las mismas necesidades ni
se encuentran en las mismas con-

diciones, indicó que teniendo en
cuenta las necesidades particula-

res de cada colegio, también se ha
actuado en la puesta a punto de
diversos aspectos relacionados con
la albañilería, la jardinería, car-
pintería, mediante el arreglo de
persianas, colocación de estante-
rías o de cerT"dduras; la electIici-
dad, con la colocación de fluo-
rescentes, y el arreglo o cambios
de timbres, la sustitución de faro-
las y focos, o la revisión de en-
chufes; así como los trabajos de
fontanería, con los que se han re-
alizado revisiones de aseos y ser-
vicios,

Este paquete de actuaciones,
que se ha encomendado y ha eje-
cutado la empresa municipal
A=a, ha supuesto una inversión
municipal de 60,200 euros,

En el transcurso de la visita, la
responsable de Educación qwso

JUVENTUDSe han desarrollado numerosos talleres yjuegos

LaCasade laJuventud se consolida
este verano como centro de ocio

,
l'

INFORMACiÓN
ROTA

La Casa de laJuventud ylaCultu-
ra se consolida como punto de re-
ferencia para lo'jóvenes que quie-
ren participar en talleres, activi-
dades de ocio o juegos, I,a dek-
gada deJuventud, MaríaAngeles
Sánchez, visitaba esta semana las
instalaciones de la segunda plan-
ta de la Casa de laJuventud, don-
de se desarrollan parte de las pro-
puestas que esta área viene cele-
brando durante los meses de ju-
lio y agosto, La responsable mu-
nicipal, que estuvo in tercam-
biando impresiones con un gm-
po de jóvenes que en esos mo-

mentos participaban en un juego
de cartas Magic, ha insistido en
que para poner en marcha estas
iniciativas, especialmente diseña-
das para los jóvenes, se ha con-
tando con las sugerencias de los
propios jóvenes con el fiu de dar
respuesta a sus demandas,

La intención de este Delega..
ción pasa por ofrecer a los jóve-
nes numerosas iniciativas en la

Casa de laJuventud, -que también
viene funcionando con el Centro
de Información Juvenil-, duran te
todas las tardes con monitores de

tiempo libre que ponen en mar-
cha actividades de todo tipo, que
se incrementan los fines de se-

mana y con la prolong-ación del
horario de apertura de las insta-
laciones hasta las dos de la ma-

dmgada,
Entre las actividades que se de-

sarrollan la delegada ha destaca-
do las aulas de ocio, el Aula Ci-
berjoven, el Cine Fomm o los ta-
lleres de magia, juegos de mesa,
ping-pong, billar, de futbolín, o
de cartas Magic, a las que se su-
man talleres que se han venido ce-
lebrando en distintas fechas du-

rante estos dos meses, y que han
contado con una muy buena res-
puesta de de losjóvenes, como los
de Percusión, Cuentacuentos, Tin-
tes Naturales, Clown, o Magia,

recordar que además de estos tra-
bajos de mantenimiento y repa-
ración, el Ayuntamiento atiende
a lo largo de todo el curso las po-
sibles peticiones que van sur-
giendo de forma habitual en los
cen tros, lAynez Bemal subrayó el
importante esfuerzo, que coordi-
nado por la Delegación de Edu-
cación y con el apoyo y el trabajo
de todas las delegaciones del
Ayuntamiento, se ha hecho en es-
tos úlúmos años a la hora de man-

tener en el mejor estado los cen-
tros, destacando el nivel de com-
promiso y apoyo que se presta a
todas las actuaciones que se desa-
rrollan desde el punto de vista di-
dácÜco y educaÜvo, así como al
mantenimiento de los centros

educativo públicos de Infantil y
Plimaria,

--
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HERMANDADES

Lapágina
'Rota Cofrade'
cumple
cuatro años
en lared

INFORMACiÓN
ROTA
Coincidiendo con la festividad
litúrgica de la Asunción de la
Santísima Virgen María, el por-
tal R1JtaCofrade cumplió el pa-
sado 15 de agosto cuatro años
en la red de redes. Lo que co-
menzó en un pequeño pro-
yecto que inclwría únicamen-
te noticias y fichas con datos de
nuestras hermandades y co-
fradías, se ha convertido en re-
ferente de la información co-
frade roteña, continuamente
actualizada y renovada con im-
portantes mejoras que han lle-
vado a los cofrades a interesarse

ya visitar esta página,
El propósito de querer cu-

blir todas las noticias relacio-
nadas, no sólo con nuestras co-
fradías sino con la Iglesia, ha
permitido a esta web incluir
nuevos colaboradores que
aportan fotografías y noticias,
A todos ellos, los responsables
de Rota.(;ofrade qweren agra-
decer su importante colabo-
ración, así como animar a to-
dos lo que asílo deseen a apor-
tarsu granito de arena con este
servicio a las hermandades y
cofrades de nuestra población.

Durante estos dos últimos

años se ha producido una im-
portante transformación de la
página, se han actualizado los
datos de las hermandades, se
ha conÜnuado la realización

de galerías de besamanos y be-
sapiés, se han elaborado los lfa,-
dicionales especiales de Se-
mana Santa y Gloria,

Asimismo se han confeccio-
nado artículos especiales de-
dicados a las Hermandades de

los Dolores y del Santo Entie-
rro de Clisto con motivo de las

Bodas de Oro de la reorgani-
zación de sendas corporacio-
nes nazarenas,

; 'Gil' .
Sánchez estuvo dialogando con algunos de los jóvenes presentes,
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f~ota convertirá la carretera de
Punta Candor en una vía urbana
ElAyuntamiento inicia los trámites para su urbanización
Laactuación abarcará hasta la curva de laventa LosCabales

-- ~-------

----------
LA voz ROTA-----------

La Junta de Gobierno Local ha apro-
bailo iniciar los trámites para pro-
ceder a la contratación, tanto del
proyecto de deslinde como del de
arlJanízación del tra"ado, deltra-
tilOde carretera que transcurre des-
de Ja rotonda que se ubicará en ia
carretera A-2076,donde se encuen-
tra el camping de Punta Candor,
hasta la rotonda que se está ejecu-
tando en la curva de la venta Los
Cabales- Se trata de convertir esta
can-etera en una via urbana, es
decir, en un bulevar similar al cons-
tmido en la avenida de Nuestra Sre-
)'ora de Guadalupe-

De este modo, dicha vía permití-
Ü dar acceso a toda esa zona de pla-
-'as y conectarla todo este sector por
,21que seguirá creciendo Rota, con
el casco urbano- Igualmente, esta
nueva via urbana enlazaria a tra-
vés de la ronda norte con uno de los
accesos a Rota y por la rotonda de
la venta Los Cabales con la carre-
tera de Chipiona-

La Importancia de convertir esta
carreta en una via urbana radica
en que aqui es donde se va a poner
en carga el desarrollo urbanistico
de ios seciores SlIP-R8, toda la zona
donde se encuentra el camping de
hJ1la Candor y SUNP-R4, conoci-
dI' popülarmente como 'los terre-
"OSde: Chino' o, lo que es lo mismo,
el último tramo, el que está más cer-
ca de la playa, de la futura ronda
norte- Maria Eva Corrales, porta-
voz del Gobierno local, recuerda que
en 'los terrenos del Chino' están pre-
vistas dos parcelas hoteleras,
amplias zonas verdes, una parcela
dotacional y otra residencial, den-
tro de la C'llal,un 30por ciento esta-
rá destinado a Viviendas Públicas
Protegidas (VPP)- En cuanto a los
terrenos del camping de Pllnta Can-
dor el Equipo de Gobierno, tiene
prev ¡SlOedificar un hotel eseue]a
para el que recientemente ya se ha
regIstrado incluso el nombre-

Obras en Pico Barro

Por otro lado, estos dias se están
lievando a cabo las obras de asfal-
tado, adecentamiento y mejora de
la calle Pico Barro, paralela a la
calle Reyes Católicos, y ubicada
junto al polideportivo municipal
Manuel Villalha- De esta forma, el
Ayuntamiento da respuesta a la
demanda de los vecinos que tienen
sus garajes en esta calle, una de las
dos ímicas vías de la localídad que
no estaba astaltada-

Para el consejero delegado de
!\REMSA, Jesús Corrales, «Rota,
q w es un pueulo que se distingue
v,r su ordenamiento urbanistico.
lun~"eza y seguridad, no puede
"ermitirse tener una calle como
ésta, que estaba de albero y pre-
;;entaba un estado en pésimas con-
diciones"- Por ello, con el acuerdo
de los vecinos, el Ayuntamiento se
hace cargo de esta calle, en la que
va a actuar con un proyecto de mejo-
ra que supondrá una inversión
mlli1Ícipal oercana a los 80.000euros-

Según ha explicado el propio dele-
gado Jesús Corrales, las obras ya
están en marcha desde haoe varías
días, por lo que la mejora tanto en

la estética como en la ftmcioruilidad
de esta calle, será una. realidad <<muy
pronto>>, aunque no ha avanzado
plazos concretos. víA. Es muy estrecha y el pavimento está en mal estado. /J-G-


